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利用彩信能窃取手机信息？

手机诈骗或许又出了新花招
� � � �

信阳消息（记者杨长喜）

5

月
13

日，市民
王女士向本报热线报料：她女儿手机里的信息
被人利用一条彩信所窃取，并被拿来欺骗家人。

前几天，王女士突然收到了来自女儿的一
条短信，在短信中，女儿说不想上大学了，接着
女儿又发了一条短信：“昨天那叔叔开车跟飞
车似的，瞬间就到了，难受死我了，到寝室晕得
要死，吐了三回，不过现在好了，你把要在淘宝
上买的东西发到我

QQ

上，我下午看，现在睡会
儿……”这条短信让王女士很是奇怪，她知道
女儿在前一天给她说过坐车难受的事儿，但也
不至于不想上学。 王女士赶紧给女儿回了条短
信询问原因。在短信的最后，王女士要女儿上网
把事情说清楚。 女儿立即就回了条短信表示没
有不想上学这回事儿，并说明她正在看电视。紧
接着，王女士的女儿便将电话打了过来。

王女士在电话中了解到， 第二条短信的
内容确实是女儿所发， 但第一条短信却并非
女儿所发， 这让王女士很纳闷：“两条短信的
发送者显示的都是我女儿的名字跟号码，而
且我女儿的手机也一直都在她自己手里，中
间也没有其他人动过， 那么第一条短信怎么
会出现呢？ 这真让人百思不得其解。 ”

正当二人对第一条短信的来源迷惑时，王
女士的女儿突然想起一件事儿。“我女儿说几天
前她在玩手机的时候，突然收到过一条彩信，彩
信的发送者不知道是谁，号码不是手机号。接到
彩信后，我女儿就打开浏览了一下，然后就关闭
了。”王女士对记者说，“我们现在猜测我收到的
第一条短信就是给我女儿发彩信的人，这个人
可能利用我女儿收到的那条彩信窃取了我女
儿的手机信息，然后复制我女儿的手机卡给我
发短信，企图诈骗。 ”王女士说，这只是一种猜
测，具体是不是这样，她们也不得而知。

“现在科技越来越发达，而我们的个人信
息却越来越不安全。因此，我们在生活中一定
要小心谨慎， 只要有人在手机短信里向我们
提钱的事儿，我们最好是拒绝短信交流，而改
用通话交谈，甚至是面谈，即使是自己的家人
也是如此，这是我对这件事儿的一点感想，希
望能给大家提一个醒。”王女士如是说。（线索
提供王女士电话

155****8810

）

精神病人发病殴母 民警及时控制送医
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信阳消息（周世峰刘泽勇）新县一原
本性格就孤僻的男子因妻子离家出走，患
上了精神病，发病时对其母亲进行打骂，且
时常随身携带刀子等凶器。 日前，新县新集
派出所通过深入排查， 及时将该男子送往
市精神病医院治疗， 消除了其肇事的安全
隐患。

5

月
9

日，新集派出所指导员周世峰深
入社区和群众中进行调查走访， 听取群众
对社会治安的意见和建议。 在和群众拉家

常中偶然得知辖区有一精神病人常在家中
殴打其母亲，且在夜间四处游荡，弄得左邻
右舍人心惶惶，根据群众反映的情况，周世
锋及时组织社区民警进行深入细致的调
查，很快，事情原委得以查明。

邹某，现年
34

岁，目前和
63

岁的母亲
阮某一起生活。 两年前， 他的妻子离家出
走，原本性格就孤僻内向的邹某郁闷至极，

便患上了精神病。 由于家境困难，又没有得
到及时有效的治疗，今年以来，邹某的病情

愈来愈重， 发病之时， 常对其母亲进行打
骂，并且有逐步升级的趋势，在他身上，刀
子等凶器也时有携带， 随时都有危及他人
人身安全的可能。

在查明邹某的情况后， 新集派出所所
长陈恭发、 指导员周世锋一边做邹某亲属
的思想工作， 一边协调民政部门争取邹某
医疗费用，联系治疗医院，及时组织警力，于
5

月
11

日上午到邹某家中将其控制，并及时
送往市精神病医院接受治疗。

小南门治理初见成效

经营户盼长效、规范管理
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信阳消息（记者张继疆张诗绮）自
市城市管理综合执法局对我市小南门区域
大排档“脏、乱、差”进行长效治理以来，小
南门大排档“脏、乱、差”问题，得到了有效
治理。 不少市民发现：每当夜幕降临，胜利
路南段至小南门及建设路两边的大排档，

不像以前那么拥堵。 如今，原来占据道路黄
线的大排档灯箱， 已经整齐地摆到了人行
道，居住在这里的市民，出行也较以往便利
了许多。

昨日， 市城市管理综合执法局执法大
队小南门管理办公室负责人杜平告诉记
者：“近期， 经过执法大队的宣传教育和治
理，目前，小南门大排档许多经营者，正在
按照市政府要求进行自我清理。 如今已经
基本做到了灯箱、 烤炉等经营用具‘不下
路’。 但是，这仅仅是小南门‘脏、乱、差’治
理的第一步。 要真正还路于民，除了继续开
展长效综合整治以外， 还需要一个长期的
过程。 “冰冻三尺非一日之寒”，要想彻底解

决小南门‘脏、乱、差’问题，不仅需要广大
市民的积极参与， 而且更需要得到广大大
排档经营者的支持。 只有这样，才能最终解
决问题。 ”

建设西路一家经营羊肉汤的摊主谢女
士告诉记者，刚开始的时候，小南门的大排
档都很规矩，但不知从何时起，大排档越来
越多，越来越不守规矩，一直发展到侵占人
行道，进而侵占马路，甚至把灯箱、烤炉等
也摆到了马路上。 “我们也反对经营者这样
做，这不仅影响当地居民出行，更重要的是
还影响交通，给过往市民带来许多不便。 ”

谢女士说。 当记者问及如何解决这一问题
时，她说：“要真正还路于民，首先要考虑如
何解决这些经营者的吃饭问题。 如果不考
虑这个问题，那么小南门‘脏、乱、差’就很
难彻底解决。 其次，在一个相对集中的居民
区内规划一个夜市， 在夜市建起后再让这
些经营者搬进去。 前三年，政府免去经营者
一切费用，给其一个宽松的经营环境。 只要

放水养鱼， 经营者也是原意到新的夜市去
的。 我看，平桥区的夜市就很好！ 我们也可
以借鉴。 ”

在建设路上， 记者看到了我市第一个
行政执法岗亭，尽管这里条件还很简陋，但
是却给了行政执法人员一个遮风挡雨的
“家”，方便他们在夜幕降临后，在小南门周
边进行执法， 这也是治理小南门纳入长效
综合整治的举措之一。 在采访中，众多的经
营户都对此举表示赞同， 经营大排档的张
女士表示，胜利路、建设西路都属于市中心
城区的主干道， 而它的作用就是供市民们
畅通出行的。 由于我们在居民区集聚的区
域经营，事实上，也给附近市民生活带来了
严重影响。

“我们真诚希望早日解决小南门‘脏、

乱、差’问题，真正还路于民。 但同时也希望
政府在治理小南门‘脏、乱、差’过程中，不
要‘三天打鱼两天晒网’，要长期坚持。 ” 谈
起小南门前景，一位经营户如是说。


